



## ¿Qué pasa si no es la enfermedad de Parkinson?

Según The National Institute of Neurological Disorders and Stroke, los expertos calculan que actualmente viven con la enfermedad de Parkinson hasta un millón de estadounidenses.

Sin embargo, para un pequeño porcentaje de estas personas, este diagnóstico no parece acertado. Sus medicamentos pueden no parecer eficaces. Pueden experimentar mareos graves e incluso ser propensos a desmayarse. Notan que la enfermedad progresa más rápido de lo esperado. Aquellos que piensan que no es enfermedad de Parkinson, de hecho, pueden tener atrofia multisistémica (AMS).

## Acerca de Mission MSA

Mission MSA, fundada en 1989, es una organización benéfica 501(c)(3) dedicada a mejorar la calidad de vida y generar esperanza para las personas afectadas por la atrofia multisistémica, al:

- Proporcionar a pacientes y cuidadores apoyo emocional compasivo y de confianza.
- Educar a pacientes, cuidadores y profesionales sanitarios con información creíble, esencial y relevante.
- Crear un sentido de comunidad al conectar y unir a las personas afectadas por la AMS.
- Financiar investigaciones colaborativas centradas en el paciente, dirigidas a aliviar síntomas, ralentizar la progresión de la enfermedad y descubrir una cura.
- Desempeñar un papel destacado en la sensibilización y defensa de los afectados por la enfermedad.

## Contacto

**Línea directa de asistencia:** 866.737.5999

**Línea de oficina:** 866.737.4999

**Correo electrónico:** [info@missionmsa.org](mailto:info@missionmsa.org)

**Dirección postal:**

1660 International Drive, Suite 600  
McLean, VA 22102, Estados Unidos de América



Visítenos en línea en  
[www.missionmsa.org](http://www.missionmsa.org)



Cuando un diagnóstico de Parkinson no parece acertado

## ¿Qué es la AMS?

La atrofia multisistémica (AMS) es un trastorno muy raro que tiene similitudes con el parkinsonismo, así como características de este. Sin embargo, es tan rara que muchos médicos no están familiarizados con ella y, por lo tanto, no la consideran un diagnóstico de AMS.

En consecuencia, un diagnóstico probable de AMS puede retrasarse años e incluso pasarse por alto.

Debido a la variedad de síntomas que también podrían atribuirse a otras afecciones, puede ser difícil diagnosticar la AMS, incluso para los médicos más experimentados.

# Signos de que podría no ser Enfermedad de Parkinson

## Esté atento a estos signos reveladores...

### La AMS se desarrolla antes que la enfermedad de Parkinson

Los signos y síntomas de los pacientes con AMS se producen entre los 55 y los 60 años de edad, mientras que la enfermedad de Parkinson suele aparecer después de los 60.

Aunque la enfermedad de Parkinson tiende a afectar a las partes del cerebro que regulan el movimiento, **la AMS afecta al sistema nervioso autónomo.**

Los pacientes con AMS también pueden desarrollar **cambios singulares en el habla**, como tono de voz bajo o tembloroso.

**Los problemas de falta de equilibrio** se manifiestan y progresan **más rápido** en los pacientes con AMS.

**La presencia de anomalías del sueño** es exclusiva de los pacientes con AMS. Estas anomalías del sueño incluyen:

- ronquidos
- apnea del sueño
- estridor
- representar sueños

